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令和２年度 第３回市川市介護保険地域運営委員会 会議録 

               

 

１．開催日時：令和３年３月 19日（金） 13時 30分～14時 30分  

 

２．開催場所：市川市役所第１庁舎 ５階 第３委員会室 

     ※Web会議システムを利用したオンライン会議により開催しました。 

 

３．出席者 

 【委員】 

  委員長  伊藤委員 

  副委員長 髙木委員 

  委員 新井委員、市川委員、大野委員、佐藤委員、田島委員、南川委員 

𠮷𠮷田委員 

 (欠席者１名) 

 【事務局】 

福祉政策課 高橋課長、介護福祉課 菊池課長ほか 

 

４．議題 

  (１)令和３年度地域包括支援センターについて（諮問） 

    ①令和３年度市川市高齢者サポートセンター（地域包括支援センター）基本指針・ 

運営指針 

②令和３年度市川市高齢者サポートセンター事業計画 

(２)介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について(報告) 

(３)地域密着型サービスの公募について（報告）  

(４)令和３年介護給付適正化事業について（報告） 

(５)地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について（報告） 

(６)その他  

 

≪配布資料≫ 

・資料１－①   令和３年度市川市高齢者サポートセンター（地域包括支援センタ

ー）基本指針・運営指針 

・資料１－②   令和３年度 市川市高齢者サポートセンター事業計画 

・資料２     介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について 

・資料３     地域密着型サービスの公募について 

・資料４     令和３年度 介護給付適正化事業について 

・資料５     地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について 
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 項  目        内              容 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

伊藤委員長 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

伊藤委員長 

 

新井委員 

 

 

 

介護福祉課 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

 

 

（１）令和３年度地域包括支援センターについて（諮問） 

①令和３年度市川市高齢者サポートセンター（地域包括支 

援センター）基本指針・運営指針 

②令和３年度市川市高齢者サポートセンター事業計画 

 

それでは議題（１）「令和３年度地域包括支援センターについて（諮

問）」です。介護福祉課より説明をお願いします。 

 

（資料１－①から１－②に基づいて説明) 

 

ただいま、介護福祉課長より説明がありました。このことについて、

何かご質問やご意見がありましたら、お願いします。 

 

（８）以降がどこに書いてあるかわからなかったのですが、こちらはど

こに記載がありますでしょうか。 

 

事業計画の方でしょうか。こちらは資料１-①が基本指針・運営指針で

ございまして、１－②が事業計画になっております。事業計画が１から

１０の項目があるということです。 

 

はい。こちらですね。分かりましたこちらのもう一つの冊子の５、６

ページでとんだ気がしたので聞いてみましたが、大丈夫ですね。 

 

それでは、このことについて質問、指摘はいかがでしょうか。 

 

新型コロナウイルスの影響がある状況だと、なかなか年２、３回の開

催などが出来ないと思いますが、これは新型コロナウイルスがある状況

が過ぎた後の開催回数でしょうか。 

 

コロナ禍ではありますが、教室などは開催しています。人数はかなり

絞っており、感染予防に配慮してやっていますので、コロナ禍であって

もこのまま行う予定です。 

 

資料１-②『高齢者サポートセンター事業計画』の、Ⅱ「総合相談支援

業務」の４「家族を介護する者に対する相談支援」について、先ほどの

質問と重なる部分がありますが、コロナ禍で、介護そのもののことでは

なくて介護をすることによって孤立をするというような状況が多々見ら



 3 

佐藤委員 

 

 

 

 

 

介護福祉課 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

 

 

 

 

介護福祉課 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

介護福祉課 

 

 

佐藤委員 

 

 

介護福祉課 

 

 

佐藤委員 

 

 

介護福祉課 

れるようになっています。このあたりに対して、市としてなんらかの手

当をしていかないと、問題が発生してからでは後手後手になってしまい

ますので、なんらかのアウトリーチのようなことも、今までとは少し違

ったかたちで量を増やしたりなど、そのようなことを考えていただける

といいなと思います。何かお考えはありますでしょうか。 

 

ありがとうございます。コロナ禍で高齢者サポートセンターも訪問に

行くことがなかなか難しいということが多々ありましたので、訪問では

なく電話対応をかなりしていただいています。サービスの利用を控えて

いる方や、これまでのサービスに参加出来ない方に対して積極的に電話

対応させていただいておりますので、コロナ禍ではこのような対応をと

らせていただきたいと思います。 

 

電話で対応していただいて、やはり心配だなとか気になるなと思った

際には、ぜひ出かけられるような対応もしていただいて、二面で対応し

ていただきたいと思います。 

また、同じく資料１-②のⅦ「認知症地域支援推進員」という新たな取

り組みについて、推進員は４名と仰いましたが、この４名の基礎職種は

なんでしょうか。 

 

保健師、看護師、社会福祉士、介護福祉士などの資格を持つ人材と考

えています。また、契約はこれから行いますので、どの職種になるかは

これから決まることになっています。 

 

いま現在は、具体的に候補者が決まっているわけではないのでしょう

か。 

 

一応は決まっておりますが契約はこれからですので、まだ皆様に公表

することができないということになります。 

 

ありがとうございます。なるべく幅広い職種を採用していただけると

良いなと思います。 

 

職種は国の要綱で決まっているので、その範囲内で行いたいと思いま

す。 

 

ありがとうございます。実際に推進員が決まる時に、決められている

職種の中でバランスが取れると良いなと思い聞いてみました。 

 

ありがとうございました。 
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伊藤委員長 

 

 

大野委員 

 

 

 

介護福祉課 

 

 

 

 

 

 

大野委員 

 

伊藤委員長 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました。どのような方が応募してくださるか分から

ないので、適切によろしくお願いいたします。  

 

今の認知症地域支援推進員の配置の件について、これから契約を行う

ということは、市と契約をして高齢者サポートセンターに配置をすると

いう意味でよろしいか。 

 

市と高齢者サポートセンターは契約を結んでおりますが、その契約と

は別に、高齢者サポートセンターを運営している法人と、また契約をさ

せていただきます。 

そのため、高齢者サポートセンターの業務はこれまでとは変わらず、そ

れとは別に、認知症地域支援推進員の業務を専任していただくかたちに

なります。 

 

ありがとうございました。 

 

 ほかに意見はありますか。 

 

            (意見なし) 

 

 それでは、このことについて妥当としてよろしいでしょうか。 

 

            （異議なし） 

 

(２)介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加について(報告) 

 

それでは議題（２）「介護予防支援事業等業務の委託事業者の追加につ

いて（報告）」です。介護福祉課より、説明をお願いします。 

 

(資料２に基づいて説明) 

 

 ただいま、介護福祉課より説明がありました。このことについて、

何かご質問やご意見がありましたら、お願いします。 

  

（質問・指摘なし） 

 

(３)地域密着型サービスの公募について（報告） 
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伊藤委員長 

 

 

福祉政策課 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

伊藤委員長 

 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

伊藤委員長 

 

 

介護福祉課 

 

 

 

 

 

伊藤委員長 

 

 

 

 

 

それでは議題(３)「地域密着型サービスの公募について（報告）」で

す。福祉政策課より、説明をお願いします。 

 

(資料３に基づいて説明) 

 

ただいま、福祉政策課より説明がありました。このことについて、何

かご質問やご意見がありましたら、お願いします。 

 

（質問・指摘なし） 

 

(４)令和３年介護給付適正化事業について（報告） 

 

それでは議題(４)「令和３年介護給付適正化事業について（報告）」で

す。介護福祉課より、説明をお願いします。 

 

(資料４に基づいて説明) 

 

ただいま、介護福祉課より説明がありました。このことについて、何

かご質問やご意見がありましたら、お願いします。 

 

様々な面での適性をチェックする事業ですので、例年と変わらないと

いう解釈でよろしいでしょうか。 

 

はい。きちんとやってまいります。 

 

ケアプラン点検が 48件ということでしたが、この数はあまり増えない

のでしょうか。 

 

実は今年度はコロナ禍で面接が出来なかったものですから、少し数が

減っていますが、面接に代えて電話で指導させていただいておりますの

で、それほど減らないようには努力しています。 

 

(５)地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について（報告） 

 

それでは議題(５)「地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新に

ついて（報告）」です。福祉政策課より、説明をお願いします。 

 

（非公開のため省略） 
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以上で本日の議題は、すべて終了いたしました。 

それでは、令和２年度第３回介護保険地域運営委員会を終了します。 

 

（事務局より今後の予定等についての連絡） 

市川市介護保険地域運営委員会  

委員長 伊藤 勝仁 

 

 


